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INTCI6 47 / 2022 15/06/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

ARAGNO Marco CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

BARBIERI Onofrio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: LAMBERTI Deborah - SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

Pag 1 di 3



OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  "TASSA  SCOLASTICA  FACOLTATIVA:
DOVERE MORALE DEI CITTADINI?".

PREMESSO:

• CHE secondo quanto espresso dalla Costituzione Italiana, sancito dall’Art. 34: <<La scuola è
aperta a tutti. L'istruzione inferiore, impartita per almeno otto anni, è obbligatoria e gratuita. I
capaci e meritevoli, anche se privi di mezzi, hanno diritto di raggiungere i gradi più alti degli
studi.>>

• CHE  le  ingenti  tasse,  le  spese  ordinarie  di  una  famiglia  media  e  l’inflazione,  gravano
pesantemente  sui  bilanci  mensili  e  a  queste  vanno  aggiunte  quelle  relative
all’approvvigionamento quotidiano del materiale didattico degli alunni (libri di testo, quaderni,
diari, penne, album da disegno e quant’altro)

• CHE per alimentare ilmercato dell’editoria, ogni anno vengono cambiati i libri di testo ed i prezzi
degli stessi aumentano, invece di essere calmierati, con una spesa iniziale che varia,in virtù delle
classi, e non è comunque inferiore ai 300,00 euro

• CHE alla tassa di iscrizione iniziale è richiesto un ulteriore sforzo, da parte delle famiglie, per una
somma da versare che dovrebbe essere facoltativa e corrisponde al doppio della tassa stessa

• CHE spesso le  famiglie  non sono informate in  maniera esaustiva in  merito  a questo surplus
facoltativo, sovente presentato come un dovere morale, mettendo le famiglie in difficoltà

CONSIDERATO

• CHE la  pandemia prima,  il  conflitto  bellico Russo-Ucraino attuale  edil  relativo stato di  crisi
economico-finanziaria in cui verte il paese si ripercuotono quotidianamente sulla cittadinanza 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

CHIEDE

Al Sindaco e agli Assessori competenti:
• Quale intervento si ha in mente di attuare per far si che tutti paghino solo la tassa di iscrizione ?
• E’ possibile che il Comune provveda alla richiesta di fondi al Ministero dell’Istruzione, tali da

dissipare  le  differenze  tra  i  cittadini,  ed  occuparsi  di  integrare  con  uno  stanziamento
Comunalequella parte di denaro che servirebbe a fornire il materiale di consumo delle scuole,
senza necessariamente gravare sui già delicati equilibri economici dei nostri cittadini ?

• E’ possibile calmierare i prezzi dei libri di testo con un piano di abbattimento costi che sia creato
appositamente per il Comune di Torino ?

• Cosa ne pensano il Sindaco e l’Assessore di valutare il ripristino dei libri in comodato d’uso
tenendo conto dell’ISEE di ciascuna famiglia ?

• Come si pone il Comune di fronte al fatto che,essendo l’istruzione un diritto sacrosanto, debba
esserci anche un dovere Civico nei confronti delle famiglie disagiate, e non sempre tutto questo
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debba pesare sui contribuenti ?

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 23
VOTANTI 14
FAVOREVOLI 13
CONTRARI 1 (CADDEO)
ASTENUTI  9  (BARBIERI  -  BUSSO -  CANGELLI  -  BERAUDO -  CAMBAI -  ARAGNO -
PANZARINO - MATAROZZO - MARTELLI)

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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